

Diklatsar Angkatan XLII sd XLVI Pemerintah Kota Bima tahun 2021



*Diunggah oleh Admin Diskominfo Kota Bima
Tanggal Rabu, 01 September 2021*

Rabu 1 September 2021 bertempat di Aula Pemerintah Kota Bima telah dilaksanakannya pembukaan pelatihan dasar CPNS (Diklatsar) angkatan XLII sd XLVI (42 s/d 46) Pemerintah Kota Bima. Acara tersebut dihadiri oleh Sekda Kota Bima, BPSDMD Mataram Ir. Lalu Hamdi M.si dan seluruh CPNS se-Kota Bima, Acara Diklatsar tersebut dilaksanakan mulai pada tanggal 1 September 2021 sampai dengan tanggal 26 November 2021, melalui metode jarak jauh zoom meeting dengan pola kerjasama BKPSDM Kota Bima dengan BPSDMD Provinsi NTB.

Acara Diklatsar yang di ikuti oleh 169 orang tersebut di mulai dengan pembelajaran mandiri (MOS) selama 40 jam pelajaran di tempat peserta bekerja dan diakhiri dengan evaluasi rutin dengan materi diklat yang terdiri dari 17 materi pelajaran dengan tenaga pengajar terdiri dari Widyaiswara, PNS Kota Bima dan TNI/Polri.

Walikota Bima yang di wakili oleh Drs. H. Muhtar MH selaku Sekda Kota Bima secara resmi membuka acara Diklatsar tersebut beliau mengucapkan terimakasih kepada Kepala BPSDMD Provinsi NTB yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan Diklatsar, beliau juga menyampaikan selamat kepada adik-adik peserta latsar “ini kesempatan langka, agar dapat mengikuti secara serius serta gunakan kesempatan sebaik mungkin, agar dapat lulus semua” jelasnya.

Beliau juga berpesan kepada seluruh CPNS yang mengikuti Diklatsar tersebut agar mensyukuri apa yang telah mereka dapatkan “syukurilah kedudukan dan penghargaan negara yg sedang diraih saudara, begitu banyak orang yang menginginkan menjadi PNS namun terbatas kesempatan”.

Dalam kesempatan tersebut Sekretaris BKPSDM Kota Bima yang turut menghadiri acara tersebut menyampaikan bahwa tujuan dari pelatihan Diklatsar ini untuk meningkatkan pengetahuan, keahlian dan keterampilan serta sikap untuk melaksanakan tugas yang profesional sesuai dengan etika, serta menciptakan PNS sebagai pembaharuan kesatuan bangsa yang menciptakan kesamaan visi dan kesamaan pola pikir.

Kepala BPSDMD Provinsi NTB Ir. Lalu Hamdi M.si juga mengucapkan syukur karena walau dalam situasi PPKM saat ini kita masih dapat melaksanakan acara Diklatsar ini, dan walaupun dilaksanakan secara daring karena menjadi tuntunan selama masa pandemi ini. Dalam kesempatan tersebut beliau menyampaikan bahwa “PNS harus melewati Diklatsar ini sebagai syarat untuk menjadi PNS penuh”.

Beliau juga menyampaikan bahwa sistem daring yang digunakan dalam Diklatsar kali ini sudah dipersiapkan dengan matang dan tidak akan mempengaruhi hakekat daripada latsar yang pada intinya membentuk penguatan karakter PNS. “pembinaan dan penciptaan cinta dan bela negara di perkuat dengan persatuan agar memiliki dedikasi yg tinggi serta jiwa pelayanan yang tinggi” katanya.